

DEUTSCHER APOTHEKERTAG 2022 – MÜNCHEN

Hauptversammlung der deutschen Apothekerinnen und Apotheker

Antragsteller: Apothekerkammer Berlin

Antragsgegenstand: Einheitliches Portal der Bundesapothekerkammer für Fort- und Weiterbildungen

Eingangsdatum:

Antrag

Die Hauptversammlung der deutschen Apothekerinnen und Apotheker spricht sich dafür aus, dass die Bundesapothekerkammer ein einheitliches Portal über alle Fort- und Weiterbildungen der Kammern und darüber hinaus der von Kammern akkreditierte Fortbildungen für Apothekerinnen und Apotheker von weiteren Anbietern und Institutionen aufbaut, betreut und für alle Kammermitglieder zugänglich macht.

Begründung

Mit der Pandemie hat sich die Inanspruchnahme und Verfügbarkeit von online Fort- und Weiterbildungen drastisch erhöht. Damit einhergehend werden auch vermehrt bundesweit offene Fort- und Weiterbildungen angeboten und wahrgenommen. Um möglichst alle verfügbaren Angebote transparent für alle Apothekerinnen und Apotheker, aus der öffentlichen Apotheke genauso wie Apothekerinnen und Apotheker aus Wissenschaft, Industrie und Verwaltung zugänglich zu machen, wird ein einheitliches Portal bei der Bundesapothekerkammer benötigt.

Berlin, 1. Juli 2022

Dr. Kerstin Kemmritz
Präsidentin

Dr. Eva Göbgen
Vorstandsmitglied